

Schüler erhalten ihre „eigene“ Brotdose

Müllvermeidung, langlebige Verpackungen, Alternativen zu Plastik – all diese Aspekte waren die Motivation der Lehrkräfte der Grundschule Bütthard, als sie nach Alternativen für die Plastik-Brotboxen der Kinder suchten. Ein in der Region beheimateter Unternehmer konnte ausfindig gemacht werden, der von der Größe her passende Dosen aus Edelstahl besorgen konnte und diese auch noch mittels Laserdruck personalisierte.

Dank der großzügigen Spende der Raiffeisenbank Bütthard – Gaukönigshofen war diese für die Schülerinnen und Schüler kostenfreie Aktion möglich geworden. Aus den Händen des Direktors der Raiffeisenbank, Herrn Franz Kraupe, erhielt nun jedes Kind seine eigene Brotdose – ein wertvoller Beitrag für den Umweltschutz.

Diese langlebige Edelstahl-Brotbox kann jedes Kind einen großen Teil seines Schullebens begleiten und wird auch immer wieder – dank des aufgedruckten Namens – zum jeweiligen Besitzer zurückfinden.



(Schülerinnen und Schüler der Grundschule Bütthard; links im Bild: Franz Kraupe, Direktor Raiffeisenbank Bütthard-Gaukönigshofen; rechts im Bild: Silja Bembé, Rektorin der Grundschule Bütthard)